

Lyon, 25 mars 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réaction de Bruno Bernard au décès de Bertrand Tavernier.

« C'est avec une très grande tristesse que j'apprends la disparition de Bertrand Tavernier. Il était non seulement un immense cinéaste mais aussi un formidable passeur pour tous les amoureux du 7^e art. Il a présidé l'Institut Lumière depuis sa création en 1982, un lieu mondialement reconnu pour son travail sur l'histoire du cinéma concrétisé depuis maintenant 12 ans par le succès du festival Lumière, un événement qui non seulement attire chaque année à Lyon les plus grands réalisateurs mais permet à tous les citoyens de découvrir ou redécouvrir des films laissés trop souvent dans l'oubli. Bertrand Tavernier était connu dans le monde entier pour son amour et sa connaissance du cinéma américain mais c'est avec Lyon qu'il avait tissé, au fil d'une œuvre protéiforme, les liens qui le ramenaient sans cesse à sa ville d'origine et au quartier de Montchat dans lequel il passa son enfance. Avec sa disparition, c'est un peu de la mémoire de notre ville qui disparaît et, à l'heure où les salles de cinéma sont fermées, nous devons tout faire pour poursuivre le travail qu'il a mené tout au long de sa vie en faveur d'un cinéma populaire et exigeant. »